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Per sapere, 
premesso che: 

in data 7 novembre 2013, è pervenuta la risposta della Presidenza di Commissione della Vigilanza 
Rai all'Interrogazione da me presentata in data 23 ottobre 2013, prot. N. 439/C0MRA1, sulla 
vicenda divenuta per i media, "Regalopoli". Poiché le risposte pervenute lasciano ampi margini di 
incertezza, si chiedono delucidazioni volte a chiarire: 

quali criticità relative alla gestione degli omaggi e dei beni promozionali, in particolare quali 
carenze gestionali in ordine alla tracciabilità, ai beneficiari e alla relativa causale, siano emerse a 
seguito delle verifiche interne predisposte; 

quali azioni correttive sono state adottate dall'Azienda e quali provvedimenti nei confronti dei 
responsabili del processo; 

se i numeri riferiti alla spesa complessiva per omaggi e beni promozionali, pubblicati in data 8 
ottobre 2013 da Libero, sono confermati dall'Azienda; 

se in vista delle prossime festività, la Rai intende rendere tracciabili spese di rappresentanza su un 
apposito registro, pubblico o consultabile da questa Commissione, per impedire che si verifichino 
ancora deprecabili episodi di sperpero di denaro pubblico; 

se l'Azienda ha fissato un tetto per il budget destinato a simili spese; 

quale destinazione è prevista per preziosi e gadget giacenti in magazzino. 

Roma, 18 novembre 2013 
Seno Salvatore Margiotta, Vice Presidente Commissione Vigilanza Rai 


